

Pelihara Kambtibmas, Kapolresta Magelang Ajak Masyarakat Jaga Situasi Keamanan Bersama

Agung widodo - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Sep 6, 2024 - 17:24



Foto: Saat Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Lakukan Acara Safari Kambtibmas di Masjid Ar Rohmad Dusun Cepit Desa Bondowoso Kecamatan Mertoyudan Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (06/09/2024).

MAGELANG- Dalam menjaga dan memelihara Kambtibmas, Polri harus bersinergi

dengan berbagai pihak termasuk masyarakat. hal itu disampaikan Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. dalam acara Safari Kamtibmas di Masjid Ar Rohmad Dusun Cepit Desa Bondowoso Kecamatan Mertoyudan Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (06/09/2024).

Terkait Kamtibmas tersebut, Polri pengemban Harkamtibmas wajib menjalin hubungan baik dengan elemen masyarakat. Sehingga secara bersama-sama dapat menciptakan iklim Kamtibmas yang sejuk dan kondusif.



Kapolresta Magelang mengajak masyarakat untuk proaktif terhadap terciptanya keamanan dan kenyamanan lingkungan dimulai dari keluarga. Memperhatikan pergaulan anak-anaknya serta mengedukasi untuk menggunakan handphone (HP) sejera bijak.

“Akhir-akhir ini, terjadinya tawuran bukan karena balas dendam. Namun akibat menggunakan HP yang kurang bijak. Melalui media sosial di HP mereka, para remaja menantang siapa pun yang menanggapi live IG-nya (instagram), kemudian mereka melakukan tawuran,” terang Kombes Pol Mustofa.

Maka, lanjutnya, anak-anak usia SMP-SMA masih sangat membutuhkan perhatian dan pendampingan dari orang tua, maka orang tua harus bisa meluangkan waktunya memberikan perhatian lebih dan pengawasan dalam pergaulan maupun bermedia sosial.

“Jangan dibiarkan mereka tongkrong pulang larut malam, atau bergaul dengan teman sebaya yang tidak jelas tempat dan waktunya. Karena hal itu akan mengganggu tugasnya sebagai seorang pelajar, bahkan cenderung terseret ke tindakan negatif akibat ajakan atau hasutan teman,” tandas Kapolresta Magelang.

“Lebih baik mereka fokus belajar untuk meraih prestasi dan cita-cita mereka,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Selain itu, Kapolresta juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai memasuki tahapan-tahapan Pilkada Serentak 2024. Perbedaan dalam pilihan adalah wajar, namun persatuan dan kesatuan masyarakat adalah paling utama.



“Jangan sampai perbedaan pilihan menjadikan persaudaraan dan persatuan di lingkungan kita tidak kondusif. Karena suksesnya Pilkada 2024, bukan hanya tanggung jawab penyelenggara Pilkada, namun tanggung jawab kita semua,” tegas Kapolresta Magelang.

Polresta Magelang melalui Operasi Mantap Praja Candi 2024 mengajak masyarakat Kabupaten Magelang menciptakan Kamtibmas yang kondusif, mencegah konflik, dan mempererat persatuan. Sehingga Pilkada 2024 berlangsung aman, lancar, dan damai.

Diketahui, kegiatan Safari Kamtibmas juga dilaksanakan di wilayah lain di Kabupaten Magelang dalam waktu yang sama. Seperti di Masjid Aisah Binti Abubakrin, Dusun Dalangan, Desa Kragilan, Kecamatan Pakis yang dipimpin Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. Juga di Masjid Baitul Muqoddas, Dusun Gerangan, Desa Sriwedari, Kecamatan Muntilan yang dipimpin Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)